

No. 11850. BERNE CONVENTION FOR THE PROTECTION OF LITERARY AND ARTISTIC WORKS OF SEPTEMBER 9, 1886, COMPLETED AT PARIS ON MAY 4, 1896, REVISED AT BERLIN ON NOVEMBER 13, 1908, COMPLETED AT BERNE ON MARCH 20, 1914, REVISED AT ROME ON JUNE 2, 1928, REVISED AT BRUSSELS ON JUNE 26, 1948, AND REVISED AT STOCKHOLM ON JULY 14, 1967. DONE AT STOCKHOLM ON 14 JULY 1967¹

N° 11850. CONVENTION DE BERNE POUR LA PROTECTION DES ŒUVRES LITTÉRAIRES ET ARTISTIQUES DU 9 SEPTEMBRE 1886, COMPLÉTÉE À PARIS LE 4 MAI 1896, RÉVISÉE À BERLIN LE 13 NOVEMBRE 1908, COMPLÉTÉE À BERNE LE 20 MARS 1914, RÉVISÉE À ROME LE 2 JUIN 1928, RÉVISÉE À BRUXELLES LE 26 JUIN 1948 ET RÉVISÉE À STOCKHOLM LE 14 JUILLET 1967. CONCLUE À STOCKHOLM LE 14 JUILLET 1967¹

RATIFICATION

Notification of deposit of the instrument effected by the Director-General of the World Intellectual Property Organization on:

12 November 1974

BELGIUM

(With effect from 12 February 1975. With a declaration to the effect that the ratification does not apply to articles 1 to 21 and to the Protocol regarding developing countries.)

Certified statement was registered by the World Intellectual Property Organization on 28 February 1980.

RATIFICATION

Notification du dépôt de l'instrument effectuée par le Directeur général de l'Organisation mondiale de la propriété intellectuelle le :

12 novembre 1974

BELGIQUE

(Avec effet au 12 février 1975. Avec déclaration aux termes de laquelle la ratification ne s'applique ni aux articles 1 à 21 ni au Protocole relatif aux pays en voie de développement.)

La déclaration certifiée a été enregistrée par l'Organisation mondiale de la propriété intellectuelle le 28 février 1980.

¹ United Nations, *Treaty Series*, vol. 828, p. 221, and annex A in volume 917.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 828, p. 221, et annexe A du volume 917.